



## **Comunicado**

# **El Ministerio de Hacienda confirma que un año más el Gobierno de La Rioja cumple con el objetivo de estabilidad presupuestaria y cierra 2013 con un déficit del -1,04%**

### **La hoja de ruta del Ejecutivo confirma el compromiso del Gobierno regional con una gestión eficiente sin necesidad de subir los impuestos**

El Ministerio de Hacienda ha confirmado que un año más el Gobierno de La Rioja ha cumplido con el objetivo de estabilidad presupuestaria al finalizar el año con un déficit de -1,04%. Estos datos reflejan que La Rioja es una comunidad solvente, que un año más ha vuelto a cumplir con el límite fijado en el Consejo de Política Fiscal y Financiera en el primer año en que se establecieron de forma excepcional unos objetivos diferenciados de déficit para cada comunidad autónoma y que en el caso de La Rioja se fijó en el -1,06%, el segundo más bajo junto con Asturias.

De esta manera, La Rioja, frente al objetivo de déficit medio, fijado en el 1,3% para el conjunto de las Comunidades Autónomas, se queda casi tres décimas por debajo de dicho objetivo, demostrando que es compatible bajar impuestos y mantener la calidad de los servicios públicos con el cumplimiento de los objetivos de estabilidad.

Para ello, el Gobierno de La Rioja ha trabajado intensamente para establecer un nuevo modelo de gestión administrativa más eficiente y eficaz, que se pone de manifiesto en el grado de ejecución del informe de la Comisión para la Reforma de las Administraciones Públicas (CORA), ya que La Rioja ha implantado el 90% de las medidas estructurales recogidas en este documento principalmente en materia de eliminación de duplicidades administrativas, simplificación administrativa, gestión de servicios y medios comunes y racionalización de la administración institucional.

Por otro lado, si bien el CPFF ha establecido un límite de déficit para 2014 del -1% para todas las comunidades, el Gobierno de La Rioja ha diseñado unos presupuestos con una previsión de déficit del 0,63%, por debajo del 1% autorizado. De este modo, los Presupuestos para 2014 buscan consolidar este escenario de recuperación manteniendo el equilibrio entre la contención del gasto público y el impulso a la recuperación económica.



## **Comunicado**

El Ejecutivo riojano seguirá trabajando en la misma línea que hasta ahora, buscando la estabilidad presupuestaria, como así lo demuestra haber cumplido el pasado año tanto los objetivos de déficit y deuda y afronta 2014 con el objetivo de defender los intereses de La Rioja en el actual debate sobre el nuevo sistema de financiación autonómica, para seguir garantizado la sostenibilidad de los servicios públicos básicos e impulsar políticas que favorezcan el crecimiento económico y la creación de empleo.